

Grèce du nord:

Pays de science et de philosophie

> Chalkidiki – Moataz Othman

Jamais il ne m'est pas passé par l'esprit que j'allais visiter le village de Stagira, où fut né, et a vécu le célèbre philosophe grec Aristote. Une invitation au magazine Tourisme Islamique m'était parvenue du président de la commission de développement du tourisme de la région Chalkidiki, par le biais de mon ami Dimitri Laspas. Malheureusement, mon visa Shengen était périmé. Suite à l'aide précieuse de l'ambassade grecque de Jordanie, j'ai pu avoir un visa d'urgence et je m'étais envolé à Athènes, puis à Salonique. Mon ami Dimitri m'accueillit et nous nous dirigeâmes vers le nord, à travers les montagnes recouvertes de verdure et la splendide nature vierge, au centre Athena Palas Village, à une centaine de kilomètres de Salonique, où nous résidâmes.

Après le dîner pris avec des journalistes de la radio et télévision turque et Mme Maria Markopoulou, directrice de l'agence IONA Travel, qui était chargée de nous prendre en charge durant notre visite, je m'endormis, laissant les fenêtres de ma chambre ouvertes afin de profiter de l'air frais et de la vue des arbres verdoyants entourant de toutes parts notre centre de villégiature.

Le lendemain matin, nous avons pris la route, traversant des bois denses et des zones inexploitées par le tourisme, pour arriver à la Mer Egée, séparant la Grèce et la Turquie. De là, nous entreprîmes une croisière à travers les îles éparpillées à l'extrême nord de la Mer Egée.

Le déjeuner pris, nous rejoignîmes par une autre voie Stagira, village natal du grand homme de sciences et philosophe Aristote, puis le parc spécial créé à son honneur où sont exposés les éléments du matériel scientifique qu'il a créé et utilisé dans ses recherches. On ne peut décrire par les mots la splendeur et la beauté de ces lieux, alliant les montagnes recouvertes de verdure, l'air pur, le gracieux parc érigé à l'honneur d'Aristote.

Le soir, un dîner fut offert sur fond de la renommée musique de Zorba, en présence de centaines de touristes allemands.



Instruments utilisés par Aristote (Prisme, pendule et compas)

بعض الأجهزة العلمية التي استخدمها أرسطو.
وهي (الموشور، الرقاص والبوصلة)

Le troisième jour, nous allâmes au sud, au sanctuaire d'Alexandre Le Grand qui abrite diverses pièces du patrimoine de l'époque où il a régné. Puis, nous avons assisté aux réunions de l'Association des agences de voyage grecque tenues au centre Athena Palas Village et qui avaient porté sur les moyens de donner un meilleur positionnement du nord de la Grèce sur la carte touristique de la Grèce.

Ce que je veux dire, c'est que la beauté de la Grèce ne se limite pas seulement à ses îles méditerranéennes et à ses villes antiques, celle-ci englobe aussi les vastes

régions du nord, aux beaux paysages naturels et aux habitants préservant leur mode de vie rural et qui sont très accueillants pour les visiteurs. Si vous avez l'occasion de passer une soirée dans un restaurant de la Grèce, vous allez constater l'amour que porte le peuple de ce pays à ses hôtes étrangers, notamment en les saupoudrant de fleurs en guise de bienvenue. ■